



Spanish Segovia

Religious history

En Segovia, como en muchas otras ciudades, llegaron a convivir las tres culturas: árabes, judíos y cristianos. Hasta el año 1230, vivieron todos juntos y no se podía diferenciar un barrio de otro, pero a partir de esa fecha se divide la ciudad en barrios. Aquí empezaba el barrio árabe. Se descubrió un arco en forma de herradura, hecho en ladrillo y enmarcado por un alfiz.

Ni la comunidad judía ni la árabe existen hoy, pero en aquella época sus barrios estaban juntos. Bueno, nos paramos aquí porque vamos a entrar en la Judería [que es...]. La comunidad hebrea fue la más importante y la más numerosa de todas las que han vivido en Segovia. Se sabe por los impuestos que pagaban y por las dimensiones del cementerio.

Ya estamos dentro del barrio judío y, como siempre, la característica del barrio es que son calles estrechas y en forma de "ese". Es una característica de las construcciones del Mediterráneo, pero en las ciudades del interior les servía de estrategia. Aprovechaban los recodos para esconderse en las viviendas, que todas comunicaban a través de un patio común. Las casas tenían la fachada principal muy estrecha, por dos razones. Una, porque se pagaba por metros de fachada y la segunda porque no podían abrir ventanas a la calle que diera a territorio cristiano.

En Segovia, la Judería llegó a ser Aljama. La diferencia que hay es que, en una Aljama, los judíos podían nacer, educarse, alimentarse y morir como judíos, mientras que la Judería es una concentración de personas que practican una determinada religión.